

Llaman a extremar vigilancia epidemiológica por COVID-19 en Isla de la Juventud

Categoría: Noticias

Creado: Sábado, 23 Enero 2021 11:43 - Última actualización: Sábado, 23 Enero 2021 11:53

Escrito por webmaster

Visto: 600



El Grupo Temporal de Trabajo para el control del nuevo coronavirus en Isla de la Juventud llamó este viernes a extremar la vigilancia epidemiológica a tenor del incremento del número de casos positivos confirmados a la COVID-19.

Para aplicar los protocolos establecidos, los actores comunitarios, incluidos los delegados de circunscripción, bajo la égida de las autoridades sanitarias tienen que actuar de manera coordinada en la vigilancia de la epidemia, indicó Liván Fuentes Álvarez, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Agregó que la identificación de los hogares de viajeros, puede coadyuvar a minimizar la posibilidad del desencadenamiento de una situación de contagio por indisciplina a causa de la baja percepción del riesgo, e incrementa el número de focos activos de los cuales se registran 11.

El galeno Israel Velázquez Batista, director sectorial de Salud Pública, informó que el territorio -desde el 23 de noviembre último hasta la fecha- acumula un total de 53 pacientes contagiados por el SARS-CoV-2, causante de la letal enfermedad, de ellos 12 importados y 41 autóctonos para un 77,4 por ciento del total.

Llaman a extremar vigilancia epidemiológica por COVID-19 en Isla de la Juventud

Categoría: Noticias

Creado: Sábado, 23 Enero 2021 11:43 - Última actualización: Sábado, 23 Enero 2021 11:53

Escrito por webmaster

Visto: 600

~~Aunque el municipio especial se encuentra en la etapa de nueva normalidad junto a las provincias de Sancti Spíritus, Las Tunas, Holguín y Granma, en la sesión de trabajo de esta noche se decidió aplicar algunas de las medidas de la fase de transmisión autóctona para evitar la propagación de la enfermedad, refirió.~~

Enfatizó que debido al actual escenario clínico-epidemiológico, cuya tasa de incidencia es de 31,2 por cada cien mil habitantes en los últimos siete días, en un territorio con poco más de 83 mil personas, resulta impostergable restringir la movilidad, regular los accesos a los principales poblados y atender la situación de los deambulantes.

Zunilda García Garcés, primera secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba, refirió que el territorio puede cortar en el menor lapso posible la transmisión de la COVID-19, para ello los locales deben acatar disciplinadamente el paquete de medidas porque la cifra de contagiados hoy es superior a la registrada en la fase epidémica (42).